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REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 
 DA FACULDADE DE BELAS-ARTES DA UNIVERSIDADE DE LISBOA  

Ata N.º 5/ 2023 
 

 
Data: 15 de dezembro de 2023. 
Hora: 12h00. 
Local: Faculdade de Belas-Artes da Universidade de Lisboa, antiga sala de professores. 
Presidente: Professora Doutora Odete Rodrigues Palaré. 
Secretária: Professora Doutora Ana Sofia Moreira Mena 
Presenças: Estiveram presentes os docentes Professores/as Doutores/as Ana Sofia Moreira Mena, Carla 
Paoliello de Lucena Carvalho, Fernando Paulo Leitão Simões Rosa Dias, Henrique Antunes Prata Dias 
Costa, Miguel Pedro Cerqueira Soares, Odete Rodrigues Palaré, Pedro Jorge Caldeira de Matos Fortuna e 
Sónia Isabel Ferreira dos Santos Rafael.  
Estiveram presentes os discentes: Joane Leon Ruiz Brandão de Carvalho, Vasco André Lopes Marrocano, e 
Vasco Caldeira Cabral Santos Lima. Não estiveram presentes os estudantes Ana Sofia Graça Bessa 
Marques, Joana Garrudo Barbeitos, João Pedro Coelho Costa, e Rafael Alexandre Fernandes Perdigão.  
 
Ordem de Trabalhos  
Ponto Único: Eleição do Presidente do Conselho Pedagógico  
 
A Presidente do Conselho Pedagógico (CP), Professora Doutora Odete Rodrigues Palaré deu início à 
reunião pelas 12h20 com um ponto único, onde agradeceu o apoio de todos os membros, e desejou 
continuação de bom trabalho.  
A Professora Doutora Sónia Isabel Ferreira dos Santos Rafael, apresentou disponibilidade para ser eleita 
ao cargo, uma vez que acompanhou os trabalhos desenvolvidos pelo anterior órgão, os quais pretende 
dar continuidade. 
 
A eleição para o/a Presidente do Conselho Pedagógico decorreu através do voto secreto, onde se obteve 
nove votos para a Professora Doutora Sónia Isabel Ferreira dos Santos Rafael, e um para o Professor 
Doutor Fernando Paulo Leitão Simões Rosa Dias. A Professora Doutora Sónia Isabel Ferreira dos Santos 
Rafael foi eleita por maioria para Presidente do Conselho Pedagógico da Faculdade de Belas Artes da 
Universidade de Lisboa durante o próximo biénio. 
A Presidente do CP indicou o nome do Professor Pedro Jorge Caldeira de Matos Fortuna para assumir o 
cargo de vice-presidente, sendo aceite por unanimidade pelo este conselho. Neste seguimento, a 
Presidente do CP nomeou a Professora Doutora Ana Sofia Moreira Mena para secretária do conselho. 
 
Antes de dada por terminada a reunião, a Presidente do CP apresentou algumas considerações 
nomeadamente: a urgência na validação das FUC’s para a avaliação da A3ES; na necessidade de terminar 
a reformulação do RACCE e colocá-lo à discussão; na carência de respostas aos inquéritos de 
aprendizagem; e na resolução de duas queixas apresentadas ao CP. 
 
Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a sessão, pelas 12h40, dela se lavrando a 
presente ata, com uma página, a qual, depois de lida e aprovada por todos os presentes vai ser assinada 
pela Presidente e por mim que a secretariei. 
 
 
A Presidente: 
 
 
 
A Secretária: 
 
 


